

## **Resumen del Curriculum de Augusto Eléazar López Rodríguez**

### *Méritos Académicos.*

Doctor en Derecho, Maestro en Derecho Penal, Especialista en Derecho Consuetudinario Indígena y Abogado y Notario.

### *Producción Académica.*

Publicaciones en: Revista del Organismo Judicial “Modelo de Gestión por Audiencias para los Juzgados del Ramo Civil y Familia”. “El Modelo de Gestión por Audiencias, su implementación en el Sistema Penal”. En la Revista de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la USAC. “Avance y Realidad en la Impartición de Justicia en Guatemala”. En Impresos Industriales, S.A. “Manual de Derecho Penal. Parte General, co-autor.

### *Participación en Eventos Académicos de Actualización en el campo del Derecho.*

A nivel Internacional. En Bolivia. “La Modernización de la Administración de Justicia: Pieza Clave para una Justicia más Eficaz y Eficiente”.

En Colombia. “La Víctima ante el proceso Penal: Tratamiento Integral, Jurídico y Asistencial”.

A Nivel Nacional. “Acceso a la Justicia en Condiciones de Igualdad y Equidad”.

“Construyendo Calidad en la Educación Superior”.

“Casación” en el IV programa de actualización a Magistrados impartido por la Facultad de Derecho de la Universidad Francisco Marroquín.

### *Méritos Obtenidos*

La Asamblea de Presidentes de los Colegios Profesionales me otorga Medalla de Honor al Mérito como Profesional destacado.

El Colegio de Abogados con el aval de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la USAC reconoce apoyo brindado a la Unidad Académica.

El Presidente de la Comisión de Postulación para Magistrados de la Corte de Apelaciones 2009 me otorga reconocimiento por la contribución al fortalecimiento del Sistema de Justicia.

La Municipalidad de Coatepeque me otorgó reconocimiento público galardonándome como “Hijo Predilecto” por la labor a favor del municipio.

El Ayuntamiento del Municipio de la Concepción de La Vega, República Dominicana me declaró “Visitante Distinguido” por la observación de la Experiencia Dominicana en la Implementación del Modelo de Gestión del Despacho Judicial penal.

USAC. Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales y Escuela de Estudios de Postgrado. Diploma de Honor como Catedrático Distinguido.

Consejo de la Carrera Judicial me otorga reconocimiento por la labor como Presidente de la Junta de Disciplina Judicial por contribuir al fortalecimiento del Régimen Disciplinario.

La Asociación de Jueces y Magistrados me otorgó diploma de Honor al Mérito por la labor en favor de la Justicia.

*Participación en Actividades Académicas.*

Co-Director para Guatemala en la organización del Máster Universitario de Especialización en Derecho penal nombrado por el Instituto Andaluz interuniversitario de Criminología. Universidad de Sevilla-España.

Ponente en el Curso de Derecho Constitucional "El Amparo y la Justicia Constitucional" organizado por el Consejo General del Poder Judicial de España.

El Organismo Judicial, Ministerio Público, Defensa Pública Penal me otorga diploma como Ponente en el Seminario de Fundamentos Constitucionales del Proceso Penal.

*Experiencia Profesional*

Magistrado de la Corte Suprema de Justicia, de la Corte de Apelaciones (2 períodos) Juez de Primera Instancia, Secretario de Sala de Apelaciones.

En Ejercicio Profesional: Asesor Jurídico externo del INACIF. Ejercicio Liberal de la profesión.

Asesor Jurídico General En GUATEL.

En la Administración Pública. Magistrado Suplente del Tribunal Supremo Electoral.

Agente Auxiliar del Ministerio Público en Cobán-Alta Verapaz.

*Méritos de Proyección Humana*

FUNDABIEM me agradece voluntariado profesional por varios años. Así mismo el impulso humano proporcionado a los usuarios para realizar un proyecto de vida.

El Programa Justicia y Seguridad: Reducción de la Impunidad de la Agencia Española de Cooperación reconoce mi liderazgo y servicio en pro de la impartición de justicia.

Olimpiadas Especiales de Jalapa agradece por apadrinamiento a un Atleta Especial.

Guatemala. 2019.